
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白亜の学舎
ま な び や

 猶興館学校だより２月号

学舎
ま な び や

  猶興館学校だより２月号 

１年生オンライン英会話 
１１月から１０回にわたるオンライン英会話のプログラムを 

利用して、海外にいる講師の先生方からマンツーマンで英語の 

指導を受けています。先生方は外国の方で、日本語を話すことが 

できません。先生方と話すには英語を使わなければならず、 

最初の頃の生徒たちは緊張した様子で発する言葉も少なく、 

うなずいてばかりでしたが、回数を重ねるごとにどんどん慣れて 

自信をつけました。 

７回目のレッスンを終了した今では一人一人が話す声もずいぶん大きくなり、笑顔も増え、ジェスチャー

を交えながら楽しそうに英語で会話をしています。「猶興館出身の生徒は自信を持って英語でコミュニケー

ションをとることができるね」と卒業後に言ってもらえるようこれからも対話力を伸ばします。 

令和６年２月２９日発行 

２年生探究発表会 
生徒たちは、１年次から自分の興味や将来の進路に合わせて 

探究テーマを設定し、個人もしくはグループで探究活動を続けて 

きました。 

関係各所に電話等で取材やアンケートをしたり、現地まで足を 

運んでフィールドワークを行うなど、様々なプロセスを経て発表 

に臨みました。発表後は、多くの質問が飛び交い、活気のある 

会となりました。見学していた１年生も「レベルが違う」と質の 

高さに驚いていました。以下、表題の一部をご紹介します。 

 

・「C₆H₈O₇（クエン酸）を用いた味覚と疲労の関係」 

・「路上駐車を減らすために」 

・「平戸のスイーツ屋さんと平戸夏香のコラボ商品で良さを 

伝えられるだろうか」 

 

 

３月の行事予定 
 

１日（金） 卒業証書授与式 
 ５日（火） 後期選抜会場設営 

 ６日（水） 生徒家庭学習（～８日まで） 

１３日（水） YUKOタイム（水⑤カット） 

１４日（木） ２年「金融教育」 

１５日（金） １年「探究に関する講演」 

２０日（水） 春分の日 

２１日（木） 球技大会 

２２日（金） 終業式・離任式 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生進路講演会 
進路研究の一環として株式会社マイナビより講師の先生をお招きし、 

「キャリアデザイン」について講演をしていただきました。１年生の頃 

から進路について考えることの意義や比較検討するために多くの情報を 

集めることの大切さを学びました。進路について「なんとなく」考えて 

いた生徒も、自分の進路を改めて見つめ直すいいきっかけになったよう 

です。 

 

 

３年生の様子 
３年生は、現在、大学入試の二次試験に向けて、特別編成授業を受講して 

いる生徒と週に１回程度登校し、外部の方から様々な講座を受講している生 

徒に分かれています。大学入試の前期試験は、２月２５日から各大学で実施 

されます。それぞれが自分の目標を達成できるよう、最後まで頑張ってくれる 

ことを願っています。 

また、外部講座の一環として、金融教育やスーツ着こなし講座など、 

卒業後、社会に出てから必要となる知識や技能を学びました。 

 

 

 

 

 

 

 

２年理数科企業研修 
２年理数科の生徒たちが「株式会社名村造船所」と「住商エアバッグ・システムズ株式会社」を訪問し、 

研修を受けました。普段見ることはできない施設を見たり、実際に働いている方から説明を受けるなどして

多くの刺激を受けたようです。生徒の感想を一部紹介します。 

 

名村造船所：「船舶海洋事業と鉄鋼事業を様々な検査をしながら行い、 

世界の船を造っているということも知り、とても驚いた」 

 

住商エアバッグ：「ほとんどの作業が機械を導入していて、人と機械の 

良いところを組み合わせていてすごいと思った」 

県下一周駅伝大会に本校生徒が参加しました。 
１月２６日（金）～２８日（日）の３日間、第７０回郡市対抗県下一周駅伝大会が行われました。 

４２区間、４０７．３キロの道のりを、郷土の思いを胸に１１チームが健脚を競いました。 

平戸第２区を本校陸上部の西島康平くんが走りました。 

また、第２日のスタート地点となった平戸桟橋前では、 

吹奏楽部が演奏を披露し、選手の皆さんにエールを送りました。 

2024年で、70回目を迎えた県下一周駅伝大会ですが、 

残念ながら今大会を最後に幕を閉じることになったそうです。 

記念すべき最後の大会に、平戸市を代表して走ることができ、 

本校としても、とても誇らしいところです。 

 

 

 


